



Mundial 2026 será videovigilado

MANUEL COSME

La Ciudad de México contará con 120 mil cámaras de videovigilancia para el Mundial de Fútbol de 2026. En la capital, será la primera competencia deportiva de ese tipo, que cuente con un sistema así para acompañar el control de la seguridad, dijo Salvador Guerrero Chiprés, coordinador general del C5.

El funcionario, en conferencia de prensa, manifestó que, con ese número de aparatos de vigilancia, se fortalecerá el resguardo en todo lo que tiene que ver con los centros turísticos de la ciudad, las avenidas principales y trayectos centrales.

En las instalaciones del C5, su titular reportó que al 30 de noviembre de este

año hubo la instalación de 11 mil 679 equipos, lo que representa un avance del 76.8 por ciento a 15 semanas de que inició el proyecto.

"El C5 es el más robusto del continente, si lo comparamos con Nueva York donde hay 88 mil 500 cámaras, en la Ciudad de México ya tenemos más de 90 mil cámaras; y en el país el Estado de México tiene 20 mil, es decir, una cuarta parte de las cámaras que hay en la Ciudad de México y tres o cuatro veces más territorio", comparó Guerrero Chiprés.

Expresó que el mensaje de las autoridades capitalinas a los aficionados internacionales del fútbol es que aquí hay una política de seguridad que ha dado resultados, la capital tiene el sis-



tema de videovigilancia más robusto del continente.

El sistema de videovigilancia también servirá para acompañar la capacidad administrativa de la capital nacional y planteó que si hay una buena coordinación con la representación de la Federación Internacional de Fútbol Asociación (FIFA), las autoridades federales y la participación ciudadana "vamos a transitar de una manera satisfactoria por el desafío que pudiera

presentar la afluencia de millones de personas que van a visitar México entre mayo y junio del próximo año", completó Guerrero Chiprés.

El funcionario comentó que los representantes de ese organismo deportivo internacional ya estuvieron en dos ocasiones en las instalaciones del C5 y, aseguró, que reconocieron que es un modelo muy interesante poco conocido, les interesó, entre otros, el tema de la atención de riesgos.

ARCHIVO ROBERTO HERNÁNDEZ



Operadores de cámaras del C5